

ABSTRAK

Khoirul Mufti Umam 1711010021, “Efektivitas Layanan Informasi Terhadap Keputusan Karir Peserta Didik Kelas XI (Sebelas) SMA PGRI Kudus”

Pengambilan keputusan karir adalah suatu proses penentuan yang diawali pemilihan alternatif melalui perbandingan dan evaluasi alternatif yang tersedia. Peserta didik mengembangkan suatu pemahaman proses berpikir kritis yang sesuai untuk diaplikasikan dalam ketrampilan pengambilan keputusan karir. Layanan informasi yaitu layanan yang bertujuan untuk membekali seseorang dengan berbagai hal yang berguna untuk mengenal diri, merencanakan dan mengembangkan pola kehidupan sebagai pelajar, anggota keluarga dan masyarakat.

Tujuan penelitian ini ialah, (1) Untuk mengetahui pelaksanaan layanan informasi peserta didik kelas XI (sebelas) SMA PGRI I Kudus, (2) Untuk mengetahui tingkat keputusan karir peserta didik kelas XI (sebelas) SMA PGRI I Kudus, dan (3) Untuk mengetahui efektivitas layanan informasi terhadap keputusan karir peserta didik kelas XI (sebelas) SMA PGRI I Kudus. Jenis penelitian ini adalah kuantitatif dalam bentuk penelitian lapangan (*field research*) dengan desain yang digunakan dalam penelitian ini yaitu *one gathering pretest-posttest plan*. Pada peserta didik kelas XI (Sebelas) SMA PGRI I Kudus dilakukan *pretest* dan *posttest*. Dalam penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu angket, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini ialah, (1) Pelaksanaan layanan informasi peserta didik kelas XI (sebelas) SMA PGRI I Kudus terdapat tiga tahap, yaitu tahap perencanaan, tahap pelaksanaan, dan tahap evaluasi, (2) Keputusan karir peserta didik kelas XI SMA PGRI Kudus sebelum diberikan layanan informasi memiliki nilai rata-rata 64,79 dengan standar deviasi 4.160 dengan nilai paling rendah 58 dan nilai paling tinggi 72, dan (3) Keputusan karir peserta didik kelas XI SMA PGRI Kudus setelah diberikan layanan informasi memiliki nilai rata-rata 84,88 dengan standar deviasi 2,997 dengan nilai paling rendah 79 dan nilai paling tinggi 91. Layanan informasi efektif terhadap keputusan karir peserta didik kelas XI SMA PGRI Kudus SMA PGRI I Kudus (P-value :0,000).

Kata Kunci: *Layanan Informasi, Keputusan Karir, Peserta Didik*